

WAO!!!

笑顔 闘志 溢れる **体育祭**
(We Are One)

静波会だより

発行
和歌山県立海南高等学校
全日制海南校舎
静波会広報部
和歌山県海南市大野中65-1
TEL 073(482)3363
FAX 073(484)2346

九月七日、天候にも恵まれ体育祭が開催されました。全競技が、本気あり、笑いありで活気に満ちていました。今年のテーマ通り、全員に一体感が生まれ、大いに盛り上がりました。



総合優勝 2年C組 2年C組の力

午前の競技が終わった後の結果発表で、まさか2Cが一位と呼ばれるとは夢にも思いませんでした。それまでまとまりがあるとはいえなかった2Cでしたが、午後の競技では全員が「優勝したい」という気持ちで強く持ち、クラス一丸となって頑張りました。クラス対抗リレー決勝では、全

員フェンスにしがみついて必死に応援しました。その結果二位という好成績を収めることができ、これが総合優勝に結びつきました。最初は考えてもいなかった「総合優勝」を勝ち取ってしまった2Cの底なしの団結力に僕は感動しました。

(2C生徒)

文化祭

9/14・15

9月14・15日、文化祭が開催されました。
 今年のテーマは「We Are One」
 体育館では迫真の演技が会場を沸かせ、校内ではのぼりや
 巨大な展示が華やかに飾りつけられ、アイデアあふれる模擬
 店が立ち並び、校内外の多くの人達で賑わいました。



模擬店

「Daily MASAKI」

最優秀賞

3年A組

『Daily MASAKI』ネーミングがよい。
 文化祭。模擬店の企画、準備、運営等、いろんな場面で見んなよく働く、しかも自主的。適材適所、チーム3Aが動く。いちばん感じたのは、模擬店終了後の片付けの時、ゴミの仕分けの時に片付け。達成感と充実感が彼らを動かす。賞をとるためでも何でもなし。そんな彼らに目を見張る。

（ゴミ袋に手を入れて）・机の移動（四階教室まで）
 何度も道具の片付け（油まみれの鉄板等）・重いテントの片付けなど自ら仕事を探し、笑顔でてきぱきと働く。どこよりも早くきれいに片付け。達成感と充実感が彼らを動かす。賞をとるためでも何でもなし。そんな彼らに目を見張る。



今年の文化祭は、労力は去年と比べられないくらい大変だった。まず、巨大トトロを作ると言われてもイメージがイマイチできなかったし、いざ作業を開始してみても、集まる人数が少なく、残り一週間で切っても骨組みしかできていない状態。ほんとに大丈夫かなと思ったけど、そこから楽しんで、トトロをはじめ

んな頑張って、けっこういい感じのトトロが完成できた。
 他の作品も、夏休みから地道に頑張ってくれていた人たちを中心に、日を重ねていくうちにだんだんみんなが協力して、何とか作り上げる事ができた。何となくみんなと作業して楽しめたし、トトロをはじめ

展示

「ジブリの世界」

特別賞

2年B組



発表

「C雪姫」

優秀賞

1年C組

脚本作りでは王子様が登場しない白雪姫をどう表現するかが重要でした。大道具、音響、衣装、キャストの練習が夏休みにたくさんありました。道具は丁寧に作成され、ダンボールから次々芸術作品が生み出されました。

夏休み明けには、演技練習をしました。衣装合わせは歓声が上がるほどきれいで、音響を使つての演技もす。
 迫力があり、曲が良いと全体の感じも違ふと感じました。本番に近づくにつれて演技の上達ぶりには拍手が起るほどでした。先生も熱心に指導して下さい、クラスが一丸となった気がします。優秀賞に選ばれた理由は、全員が自分の役割を果たしたことだと思います。（1C生徒）

沖縄修学旅行

当初10月に予定されていた沖縄修学旅行が1月17日(木)～19日(土)に実施されました。2年生の皆さん、楽しんでこられたようです。

2A

●今回の修学旅行で初めて沖縄を訪れました。和歌山では得られない空気、沖縄ならではの体験強く感じさせてくれました。沖縄戦の悲劇を伝えるガマ、ひめゆりの塔祈念公園にある平和の礎では、戦争がいかに無意味で恐ろしいかを学ぶ事ができました。地元の歴史について詳しく説明して

くれた「おばあ」の笑顔を今でもはつきりと覚えていいます。とてもよい旅行でした。

2B

●ガマの中は、天井が低いところがあり、足元が悪く危険で、光が全く入らず真っ暗で湿気があり、とても環境が悪く、当時の人の苦勞や恐怖が感じられました。伊江島では受入先の方がとても優しく、城山(グスクヤマ)やビーチに行ったりサーターアンダギーを作ったりとたくさんの体験をさせていただき、伊江島での生活の話も聞くことができました。

●和歌山よりも暖かく、リゾートレッキングでは思

っていたよりも水にぬれることはなく、滝もキレイで楽しめました。バスの移動中も沖縄の民家や植物、生き物など見たことがないものも多かったので、いろいろと学ぶことができました。

●サトウキビ刈りはなかなかできない良い体験だった。戦争の悲惨さを私たちに伝えてくれたように、私たちがまた次の世代に教えていかなくちやならないと思った。同じ日本人なのに、和歌山とはいろいろと違うことがあると知った。



2C

●伊江島での民泊体験でお世話になった方がとても親切な方で、別れの際はとても悲しかったです。首里城やひめゆりの塔など、沖縄でしか味

疲れた。でも達成感!!

1年生 健脚遠足

十月十九日、前日の大雨で心配されましたが、当日はさわやかな秋晴れのもと、一年生健脚遠足が実施されました。生徒の感想をご覧ください。

☆仲間との絆を深めることができ、意義ある行事となった。
☆すれ違う人があいさつしてくれて頑張ろうと思ったり、山を下るのがとても楽しかったです。

☆非常にいい体験だった。熊野古道を歩いて、古くからある道のすごさを感じられた。
☆25キロという長い距離を完歩することができました。仲間どうし助け合うことの大切さの意味を知ることができて良かったです。

☆熊野古道を歩いて昔の人の足の丈夫さに驚いた。私はあの険しい山道を歩いてコンクリートを発明した人をリスペクトしたい。ありがとう。そして、ありがとう。
☆25kmも歩く聞いて、絶対歩けないと思ったけれど、歩き始めて良かったです。また、健脚遠足を通してより友情が深まったように思っています。

☆一個目の山が一番きつかったです。でも、友達を支えてくれたおかげで、しんどかったけれど湯浅駅まで着けました。足の筋肉痛がやばかったです。
☆道を間違ったとき、通りすがりの人が道を教えてくれた。「旅は道連れ、世は情け」と言うけれど、まさにその通りだと思った。

☆健脚遠足は想像以上に長い距離でしんどかったです。登り下りが多く、とても足にきて痛かったです。ゴールしたとき達成感は素晴らしいと感じました。

☆熊野古道を歩いて昔の人の足の丈夫さに驚いた。私はあの険しい山道を歩いてコンクリートを発明した人をリスペクトしたい。ありがとう。そして、ありがとう。
☆25kmも歩く聞いて、絶対歩けないと思ったけれど、歩き始めて良かったです。また、健脚遠足を通してより友情が深まったように思っています。

☆熊野古道を歩いて昔の人の足の丈夫さに驚いた。私はあの険しい山道を歩いてコンクリートを発明した人をリスペクトしたい。ありがとう。そして、ありがとう。
☆25kmも歩く聞いて、絶対歩けないと思ったけれど、歩き始めて良かったです。また、健脚遠足を通してより友情が深まったように思っています。

☆熊野古道を歩いて昔の人の足の丈夫さに驚いた。私はあの険しい山道を歩いてコンクリートを発明した人をリスペクトしたい。ありがとう。そして、ありがとう。
☆25kmも歩く聞いて、絶対歩けないと思ったけれど、歩き始めて良かったです。また、健脚遠足を通してより友情が深まったように思っています。



流した汗と 笑顔がキラリ

平成24年度クラブ成績



陸上競技部

(成績)
 ◎全国インターハイ
 男子ハンマー投 5位 中浴 孝哉(2A) となる全国インターハイ出場を果たしました。私達はいつも以上の気合いと団結力を見せ、本番は自己ベストに近いタイムで走ることができました。しかし結果は惜しくも0.02秒の壁に敗れ、予選敗退。とても悔しい思いをしましたが、憧れていた夢の舞台で走れたことは、素晴らしい経験となりました。これも先生・両親やチームの仲間たちの支援のおかげです。これからも良い結果報告ができるよう、日々頑張りますので、どうぞよろしくお祈りします。

◎国民体育大会
 少年女子A 400M 園田可南子(3B)
 少年男子共通5000M 田上浩大(3E)
 競歩 男子ハンマー投 4位 中浴孝哉(2A)

◎近畿ユース
 少年女子Aハンマー投 笹倉 令菜(3B)
 ◎日本ユース
 少年女子Aハンマー投 笹倉 令菜(3B)
 少年男子共通5000M 田上浩大(3E)
 競歩 男子ハンマー投 4位 中浴孝哉(2A)

(主持)
 私達陸上部は今年、女子4×400mリレーで県史上初



映画研究部



(成績)
 ◎第59回NHK杯全国高校放送コンテスト和歌山大会 テレビドキュメント部門 第1位
 創作テレビドラマ部門 第1位
 創作ラジオドラマ部門 第2位
 校内研究発表部門 第1位

右記の四部門において、第59回NHK杯全国高校放送コンテスト(東京)に出場
 ◎第36回全国高等学校総合文化祭(とやま大会) 放送部門

◎第32回近畿高等学校総合文化祭 放送部門
 ビデオメッセージ部門に出場

オーデオ・ピクチャー部門に出場
 ◎第32回近畿高等学校総合文化祭 総合開会式の府県紹介ビデオを制作

(部長)
 大会への出場だけでなく、文化祭のクロージングビデオや学校説明会のアナウンスや学校紹介ビデオを制作など学校行事にも貢献できるように頑張っています。

水泳部



(成績)
 ◎近畿大会出場(第66回近畿高等学校選手権水泳競技大会) 7/23~25彦根

男子200M 自由形 宮本健史(3年) ↓決 勝2位 IH標新(1分53秒16)
 男子400M 自由形 宮本健史(3年) ↓決 勝6位 IH標新(4分02秒92)
 男子800M リレー 南出大伸(1年)・井田汐波(3年)・木村匡克(1年)・宮本健史(3年)
 ◎全国高等学校総合体育大会水泳競技大会(インターハイ) 出場 8/17~20新潟
 男子400M リレー 南出大伸(1年)・黒岩友紀(3年)・井田汐波(3年)・吉田龍



吹奏楽部



(成績)
 ◎第48回和歌山県吹奏楽コンクール小編成部門 金賞・県知事賞受賞

(部長)
 県代表校に選ばれた第62回関西吹奏楽コンクール出場

今年夏の吹奏楽コンクールでは、小編成部門で審査員の先生方から満

点を頂き、金賞、県知事賞という素晴らしい賞を頂きました。念願であった関西吹奏楽コンクールにも県代表として出場することが出来、とても良い経験が出来ました。そして、私達部員は、「自分を信じて、仲間を信じて、音心を一つに」をスローガンに今年の経験をただの経験で終わらせることなく次の目標に向けて練習に励んでいます。いつも私達を支えてくださっている方々に感謝の気持ちを忘れずに「感動」を与えられる「音楽」創りを目指します。

今後も応援よろしくお祈りします。



校長先生にインタビュー

絆—周りの人を大切に

高垣 正儀 校長

広報 本日はよろしくお願ひします。赴任されて二年目となりま...
校長 素直で真面目なところ...
広報 S S Hの本年度の活動と今後の取り組みについて教えてください。

クラブ紹介

- ①部員数 ②活動日・時間 ③活動内容・目標 ④主将・顧問からの一言

卓球部



①1年9名(男子4名、女子5名)②月～金放課後6時まで 土 9～12時 大会前は日曜日にも13～18時に練習 ③「ひたすら打つ」です。特に男女シングルスと男子ダブルスで、ベスト8に入り、近畿大会出場を目指しています。④1年生だけなので、仲良く一生懸命練習して好成绩を残してほしい。まだ先があるので楽しみにしています。

男子ソフトテニス部

①1年5名、2年6名、3年6名、合計17名 ②月～金 16～18時 土 9時～12時 ③ソフトテニスを通じて信頼できるチームを作る ④次の大会に向けて頑張っています。



音楽部



①1年12名、2年9名、3年7名、合計28名 ②パート別練習は、原則平日の放課後。土、日は希望者によるバンド練習。③(活動内容)海高祭、中庭ライブ、地域イベントへの参加、和歌山駅地下ライブ、定期演奏会(今年度より)(目標)学校内、外を問わずイベントを盛り上げる。④音楽はとても奥深く、楽しいものです。これからも頑張っていきます。

科学部

①1年8名、2年10名、3年3名、合計21名 ②月～金 放課後 土、日 研究の進行に合わせて班ごとに自主活動 ③(活動内容)1 課題研究「キシノウエトタテグモの研究」「色素増感光電池の研究」など 2 S S I活動 小学校、中学校で実験教室 3 文化祭 おもしろ科学実験(目標)1 主体的に創意工夫をこらした課題研究を行う 2 コンテストに積極的に参加する 3 S S I活動、文化祭を通し科学の楽しさを伝えることを目指します。④それぞれのテーマに興味を持ち地道に研究を続けています。自分達の研究をさらに深めるとともに、科学の楽しさを子ども達や海南高校生全体に伝えていきたいです。最後に一言、子ども好きな方は是非 S S I 活動に参加して下さい。(運動クラブも含め S S I 活動のみの兼部も可能です)



女子ソフトボール部



(成績) ◎県高校春季選手権 5/3・4 第3位 ◎県高校総体 6/2・3 第3位 ◎第45回和奈滋三県対抗高校女子ソフトボール選手権 8/5・7 滋賀県東近江市 ベスト8 (顧問) たくさんの方にご指導をいただいたお陰で、今年は三年生を中心によくまとまり、県内で久しぶりのベスト4に入ることができました。春季大会では準決勝で和歌山北高校に0対1で敗れ、惜しくも近畿大会出場は逃したものの、その後の三県大会では予選を突破し、二度目の本大会出場を果たしました。本大会では強豪滋賀県の水口高校(準優勝校)に1対3で敗れましたが、最後まで良い試合ができました。なお、主将の山本さんが県の選抜チームに選ばれ活躍しました。

海高女子

よりキュートに!

本年度より、女子の夏服のデザインが、従来のカッタータイプからセーラータイプに、変わりました。制服検討委員会の皆さんと業者の方々で、約一年かけて作ってくれたようです。より女の子らしくなり、保護者・生徒達にも好評です。



